

En Santiago

Consejeros Regionales de Magallanes participan en reunión con Subdere para avanzar en el Plan de Zonas Extremas

● La coordinación entre el Consejo Regional de Magallanes y Subdere marca un hito en la implementación del Plan de Zonas Extremas, con una inversión histórica que apunta al progreso sostenible de la región.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

En el contexto del encuentro nacional de Consejeros Regionales, desarrollado en la ciudad de Santiago, el Consejo Regional de Magallanes sostuvo una significativa reunión de trabajo con Martina Valenzuela, jefa de la División de Desarrollo Regional de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere). Este diálogo tuvo como propósito profundizar en la metodología del Plan de Zonas Extremas (PDZE) y proyectar su implementación en beneficio de la Región de Magallanes.

La delegación, que representó de manera plural y diversa a las provincias

de la región, estuvo compuesta por los consejeros Roxana Gallardo y Antonio Bradasic (Magallanes), Víctor Pérez (Antártica), Ximena Montaño (Última Esperanza), y Andrés López junto a Rodolfo Cárdenas (Tierra del Fuego). Los representantes resaltaron la trascendencia de esta instancia de coordinación interinstitucional para avanzar en proyectos claves para el desarrollo de la zona.

Uno de los puntos destacados de la reunión fue el análisis del PDZE, presentado el pasado lunes 30 de marzo. Este plan contempla una robusta cartera de 87 proyectos, cuya inversión total asciende a 1,6 billones de pesos. La iniciativa busca consolidarse como una política pública estructural del Estado de

Chile, con proyección a largo plazo y continuidad más allá de los ciclos políticos y gubernamentales.

Entre las propuestas se incluyen proyectos enfocados en infraestructura crítica, conectividad, fomento productivo, energía sustentable y equipamiento urbano, con énfasis en atender las necesidades específicas de las comunidades más remotas de la región.

Además del PDZE, los consejeros conocieron diversas líneas de acción desarrolladas conjuntamente entre el Gobierno Regional y la Subdere, orientadas a apalancar recursos tanto a nivel regional como nacional. Estas iniciativas buscan potenciar un desarrollo territorial equilibrado, promoviendo la



Consejeros Regionales de Magallanes en reunión en Santiago con la Subdere.

equidad y calidad de vida en las zonas extremas.

Se destacó la importancia de asegurar financiamiento sostenible para las distintas propuestas. En este sentido, se ha planteado un aporte

inicial estimado del 1% del presupuesto del Gobierno Regional como parte de los esfuerzos de cofinanciamiento del PDZE.

El Consejo Regional de Magallanes iniciará el análisis

de las iniciativas contenidas en el PDZE y otros programas. Los consejeros buscan impulsar proyectos que mejoren el bienestar y el desarrollo de las comunidades más australes del país.